

平成の会 通信

今月の例会は、残念ながら感染予防のためお休みとします
「平成の会 通信」の配布のみですが、お楽しみください。

6月のお誕生日

傘寿	弘 様
児島	洋子 様
安達	
岩谷	君子 様
永石	智哉子 様
吉開	達義 様
成吉	正勝 様
村田	幸 様
成瀬	スエ子 様

皆様おめでとうございます！

※ 本年度から米寿・喜寿以外の（傘寿・古希・緑寿・還暦）会員の皆様にも、お祝いさせていただきます。（お祝いの品を、会長さんの腹回りほど大きくさせていただきます。）

G G 大会

5月30日開催予定でしたが、雨天の為6月7日に延期となり開催されました。
今回は、4班の福山さんが5位入賞となり、表彰を受けました。福山さんおめでとうございます。
また、選手の皆様、お疲れさまでした。



活躍中の選手の皆様

月の浦区 レクフェス

6月18日（日）に月の浦小学校体育館において公民館主催の「レクフェス」が開催されました。会員の皆様にも、ご参加いただきありがとうございました。詳細は、後日配布される、「公民館だより」をお読みください。

今後の予定

- 6月27日（火）資源回収
- 7月2日（日）区対抗五目お手玉大会
- 7月3日（月）健康講座（南コミ）
- 7月5日（水）講演会（広報部）
- 7月14日（金）囲碁将棋大会
- 7月21日（金）理事会・班長会
- 7月22日（土）月の浦区夏まつり
- 7月23日（日）例会
- 7月25日（火）資源回収

※7月の例会では、「大豆の健康料理講習会」も行います。出来立てのアツアツ料理を試食できますので、ど

うぞご参加ください。もちろん費用は掛かりません。

GG愛好会よりお知らせ

GG愛好会では、毎週月・水・金に西公園グラウンドで、練習を行なっております。これまでは13時スタートでしたが日中の厚さを鑑み7月3日（月）より、9時スタートと変更になります。

また、7月12日（水）には、遠征会を行ないます。参加費は300円となっております。筑後川の河川敷で、プレイを行ないます。

GGに興味がある方のご参加も、可能ですので、気になる方は、公民館まで、お申し込みくださいませ。

（当日は、春日の「こんぴら丸」で昼食となりますが、昼食代は個人負担となります。）

俳句愛好会

TV番組プレバトに感化され、始まった俳句愛

好会「月うさぎ」。毎月、最終土曜日に句会を開催しております。この機会に、お題を決め、お題を詠むことを楽しみながら、開催時期に合った句を詠むことを楽しみにしております。句より雑談を楽しむ会になっており、あつという間に2時間が経ってしまいます。参加者は、皆素人でプレバトやネットなど調べた情報等で句を詠んでおります。俳句に興味のある方、ご参加されませんか。尚、今月の句会は、感染予防の観点から、Lineを使ったオンライン句会となっております。以下は皆様の作品です。

今月の俳句

夏霧と「分の一」
湖畔の静

ホタル狩り 声も潜めて
子らすすむ

（義仁）
カタバミを 摘みてさし出す
笑顔の夫

巢作りの 蜂と格闘
雨合羽

（桃江）

紫陽花や 盛り過ぎて
藪の中

夕暮れを 飛び交う燕
雨模様

近隣で 摘みし畑芹の
親子井 (惠州)

草笛の音 風にのりて
孫笑ふ

野苺の 「ここにいま
す」と 雨上がり

夏至の日の 母との電
話 弾む声 (美鈴)

梅雨休み 三線堪能
那覇の夜 (喜水)

シャワー後 孫も濡れ
髪 TV電話

梅雨晴れの 古宇利ビー
チ エメラルド

梅雨晴れの 男三代
鉄ちゃんズ (呑鉄)

シニア大野城 クイズ解答のお願い

会員の皆様にお配りし
ております「シニア大
野城」には、景品クイ
ズが掲載されておしま
す。毎回、平成の会か
ら多数の応募をいただ
きありがとうございます

す。連合会からのお願い
ですが、今後解由にお
提出は、会長経のとお
願います。募集のほう
ご郵送で応募される方
でもいらっしゃるよう
ですが、応募希望の方
は、公民館へ提出を日
お願い致します。後、連
合会へ提出させていただきます。ご協力
お願い致します。

夏まつりのお願い

7月22日(土)の夏まつりに、「平成の会」として出店を計画しております。つきましては、出店のお手伝いをお願い致します。募集しております。お手伝い可能な方は、班長さんまで、お声かけをお願い致します。お手伝いいただくお時間は14時から20時の間の、参加できるお時間で結構です。

8月の例会について

8月の例会(8月27日)は、例会終了後に、4年ぶりとなる納涼夏まつりを開催する予定です。その際、ステージ発表募集者を出場ご希望の方は、別紙申込書に必要事項を記入の上、班長まで提出してください。

つりを開催する予定です。その際、ステージ発表募集者を出場ご希望の方は、別紙申込書に必要事項を記入の上、班長まで提出してください。

投稿

男三代鉄道旅

子どもたちも独立し、夫婦二人の生活に慣れてきたある日の晩酌時。いつものように、会話も少なく妻は携帯で動画閲覧中。その時、久しぶりに長男からTV電話の着信が。画面の先には2歳の孫が映っており、はにかみながら「じいじ、新幹線に乗るか」とのセリフ。息子曰く、孫が新幹線にのりたいと言いはじめたらしく、息子夫婦が鉄道と言えどもじいじが電話してきいたそう。でもじいじは、孫からの誘いに二つ返事「行こうかあ」ということとで、6月4日(日)大野城駅で待

ち合わせ。ここからじいじ(昭和産れ)・息子(平成産)・孫(令和産)の三代鉄道旅の始まり始まり。博多駅で新幹線に乗り換え、到着。小倉駅の喫茶店でソフトを食べてから、門司港の九州鉄道記念館へ。しかし小倉から門司港への移動中に孫は熟睡。鉄道記念館に入館しても眠ったまま。しかししかし、なんとお土産コーナーで、目を覚ますと、ガチャガチャに興奮。更にはお土産コーナーのアンパンマン列車を握りしめ、「あおくん(孫のこと)これが欲しいの」とつぶらな瞳で、訴えかけてくるので、じいじモード発動。お家で留守番している女の子(8か月)の分として乳児用の御菓子と併せてどんと買っちゃいました。(笑)

その後、記念館の外にあるミニ鉄道に乗り、運転体験を満喫した後、門司港に移動。わずか6時間の男三代鉄道旅



でしたが、息子だけでなく、孫との距離もぐっと縮まり、嬉しい一日でした。因みにじいじは、その日アルコールを控えた事実、すごいことでもある。

編集後記

コロナが五類となって行動が緩和されましたが、感染者が少しずつ増えてきているようです。その為、今月の例会は用心の為、中止とさせていただきます。楽しみにされていた皆様、大変申し訳ございません。その分体調を整えていただき7月8月の大きな行事(夏まつり・納涼まつり)をお楽しみください。また、区の夏まつりにはじいじ馬鹿しているじいじ組長の姿も是非ご覧ください。

11月22日(水)に、大人の社会見学と銘打って、日帰りバスツアーを開催します。詳細は、次月以降ご案内しますので、楽しみにお待ちくださいませ。